
２０１９.１２．１９  例会報告 Ｎｏ.１６９９    司会ＳＡＡ 勝沼 研 さん

★本日の出席者  ５６名中３４名（欠席２２名） 

 

★先週の出席率  ６３．４６％ 

 

★ビジター(２名) 田村 巌さん  長岡東ＲＣ 

         河合 里美さん 十日町北ＲＣ 

★点 鐘  

 

★会 歌     四つのテスト 

 

★お客様紹介                森田 直子さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶                  渡辺 雅志さん 

こんにちは。今日は河合さん、田村さん、お越しいただきましてありがとうございま

す。 

今日も、いつものようにロータリーのネタを話そうと思っていましたが、バタバタして

原稿を忘れて来てしまいました。 

さて一昨日の夕方 4時半から 1 時間ほど長岡向陵高校に行って来ました。

行った訳は、向陵高校の生徒から次年度の青少年交換に行く方が 1人います。

試験にも受かりましたのでほぼ決定です。1年生の女子生徒です。まだ正式に行

き先の国は決まっていませんが、それに当たりまして青少年交換ですので行った先

からもこちらに来る訳です。普通であると青少年交換はクラブを通して地区に行く

んですが、今回はポスターを見て生徒さんが地区に直接申し込みをしたので、まだ

ホストクラブが決まっていません。いづれにしても長岡市内のＲＣの皆で、このプロ

グラムを成功させようとやっていきたいと思っています。時期としては来年の 8 月～

翌年の 7月までの 1年間です。こちらに来る高校生は 1年生か 2年生かは分

かりませんが、長岡市内の家庭に送り出す家庭がありますので、その他 2～3家

庭に３～４か月ずつホームスティをして、高校に通ってもらうということです。向陵

高校には、私と東の会長 原さんと地区の青少年交換の三牧さんと 3人で行

きました。高校側は、教頭先生、担任の先生、その他に 3名程先生が出ておら

れました。もしも向こうから交換の学生がきたら、是非とも向陵高校で受けて貰え

ないかとお願いをしてきました。高校側が受けるかどうかはっきりとしていません。三

牧さんの説明では、「ロータリーの交換留学は単なる語学留学でないので、学校と

して単位をやるとかの保障はしていただかなくて大丈夫です。本人が、もしも古文

を聞いても解らないから授業に出たくないと言ったら、図書室で自習をさせてもらう

のでかまわない。ロータリーの考えは、友達を作ってもらいたい。世界中に友達をつ

くれば、友達がいる国とは戦争をしないだろう世界平和になる、それが目的でやっ

ている事業です。」とお話しをされていました。どうなるか解りませんが、これに関して

は、長岡西ＲＣも積極的に協力をしていきたいと思っております。来年度の事な

ので、この後決めて行かなければならないことが多々あると思いますが、そうなりま

したらクラブ全員でフォローして応援していきたいと思いますので、皆さま方もよろし

くお願いします、以上です。 

 

★幹事報告                    西方 太地さん 

・先週 12日クリスマス忘年会と言う事で設営いただきました親睦委員の皆さんお

疲れ様でした。ありがとうございました。 

・米山記念奨学会より、第 22 回米山功労者クラブとして感謝状が届いています。 

・本日、臨時理事会を開催させていただきました。残念なお知らせがございます。

１２月末を持って浦上さんが退会されます。しかし１月１日から浦上さんに名

誉会員と言う事で引き続き西ＲＣに関わっていただきたいと理事会にて全員

一致で承認されましたので、皆様にご報告いたします。浦上さんからは、卓話の

後でご挨拶をいただきます。 

・本日は、今年最後の例会になります。来週は来られないように皆さまお間違え

のない様にお願いします。 

 

★各種表彰 

＊米山記念奨学会 米山功労者 マルチプル表彰 

第１回 田村 栄一さん 

第２回 石原直次郎さん 

 第３回 桜井カツエさん  山田 嘉純さん 

＊ロータリー財団 マルチプルポールハリス・フェロー表彰 

第１回 田村栄一さん  村上揚市郎さん 

第３回 山田嘉純さん 

 

 

★ お客様ご挨拶          河合里美さん（十日町北ＲＣ） 

 

皆様こんにちは。十日町北ＲＣに所属をしております

河合里美と申します。北ＲＣは少人数なのですが、皆さ

ん和気藹々としているクラブでございます。私は日が浅い

んですが、昨日はクリスマスボランティアで十日町市の保

育園にサンタの衣装を着たり、私はクリスマスツリーの着ぐ

るみを着て、お菓子を配ると言う様な活動をしてきました。 

私の仕事はご縁をいただいたＨＰの制作の方です。最近はＩＴコーディネーターと

いうことで、ＩＴの導入にもお話しをさせていただく事が、たまにあります。来年は

５Ｇが開始される予定ですが、現実とオンラインが今は融合している形ですが、

今度は包含される時代ということでＩＯＴが凄く加速するそうです。私は具体的

にイメージができないんですけども、そんな中、皆様がＨＰを作ってくださる事は、

先見の目がおありになる会なんだと思います。十日町北ＲＣは、全然ＩＴに疎

いので真似をさせていただけたらなと思います。どうもありがとうございました。（会

長より、「例会が終わってからＨＰを作るので打合せをしていただきます。」） 

 

 

 

 

 

 

 

★委員会報告 

・親睦委員会                  近藤 賛さん 

皆さん、こんにちは。親睦委員の近藤と申します。先週の忘年会クリスマス会

では、多数のご出席をいただきましてありがとうございました。また令和初の長岡

西ＲＣの新年会を１月２３日（木）午後６時～料亭いまつさんでもようさ

れます。皆さま方からのご出世を賜れればと思っております。担当の田村さん、

中垣内さんから楽しいアトラクションをご用意しておりますので楽しみにお待ちい

ただければと思います。よろしくお願いします。 



 

★ニコニコ情報 

 沖野 信行さんより、「先週の金曜日、次男夫婦に女の子が生まれました。そ

れと今年１年の皆様への感謝の気持ちを！」 

 

★卓 話                    沖野 信行さん 

「５Ｇについて」          

 

 

 

 

 

 

★浦上義昭さんより退会のご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■１２月１９日（木）１３：３０～ 

 於；長岡ベルナール３階 

 ＨＰ立ち上げについて打合せ会 ８名 

  ＨＰ制作会社トラストラボ（株） 河合里美さん 

  会長    渡辺雅志さん       幹事 西方太地さん 

  次年度会長 石黒俊之さん       沖野信行さん 

  ＩＴ推進委員会 星野昌弘さん 

 次年度広報委員長 山田雅昭さん     事務局 金子綾子 

 

 

 

 

 

 

 

▲定例理事会報告 

・浦上義昭さん１２月３１日付退会について 

 承認されました。 

１月１日より、名誉会員として西クラブに関わっていただきます。 

名誉会員章を贈ります。（幹事報告同） 

・青少年交換学生について 

会長挨拶同 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 本日のメニュー（１月９日） 

洋食 

サラダ：グリーンサラダ（小麦） 

スープ：ネギとキャベツのあっさりスープ（乳・小麦） 

メイン：ローストビーフ丼（小麦） 

デザート：あまおうとグレープフルーツシャーベット（卵・乳） 

ホットコーヒー 

次回例会１月１６日（木） 

クラブ協議会 


